

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, ASEM, participó con un stand de información, el pasado 6 de abril, en La Fiesta de la Primavera organizada por el Ayuntamiento de Sevilla, Distrito Este-Alcosa-Torreblanca.

Se desarrollaron actividades diversas encaminadas a promover la convivencia entre los vecinos y las entidades del distrito.

Dichas actividades de ocio iban dirigidas al público en general, con juegos, concursos, pasacalles con zancudos y personajes Disney, actuaciones musicales, junto con estas actividades se llevó a cabo una feria para coleccionistas.

Una vez más nuestro agradecimiento al Distrito Este-Alcosa-Torreblanca por la iniciativa y por el buen desarrollo de la misma.

